

Germán Riesco comentó cifras de encuesta de Gallup

Partido Nacional reconoció apoyo popular al Gobierno

- Dirigente de la colectividad independiente habló en el ampliado del PN y se refirió al sondeo de opinión entregado ayer por LA NACIÓN
- Autoridades, empresarios, dirigentes políticos y sindicales señalaron que el muestreo obedecía a una realidad de respaldo al carisma y gestión del Presidente Pinochet

Germán Riesco, vicepresidente, hasta ayer, del Partido Nacional, confirmó que en una reciente encuesta realizada por la firma Gallup, el Gobierno contaba con más de un 40 por ciento de apoyo en la masa ciudadana.

Así lo expresó en un discurso

que pronunció ante la asamblea del ampliado nacional efectuado entre sábado y domingo para definir la línea política y la mesa directiva de la colectividad que ya se encuentra inscrita como partido de acuerdo con la ley.

LA NACION adelantó ayer,

en versión exclusiva por los detalles entregados, que esa empresa internacional especializada en consultas a la opinión pública, llevó a cabo una encuesta entre el 10 y el 20 de abril pasado.

Ahí queda de manifiesto que el 40,2 por ciento de los ciudadanos, esto es, personas con derecho a voto, apoyan la gestión del Gobierno de Augusto Pinochet.

Partido Nacional...

(Viene de la Pág. 1)

Germán Riesco señaló que las encuestas destacan la realidad de un determinado momento en el acontecer del país. Pero que algunos hechos relevantes pueden alterar los resultados obtenidos en un tiempo anterior.

Sin embargo, agregó, en este muestreo técnico de la Gallup ha quedado de manifiesto el apoyo con que cuenta el Presidente de la República y su obra gubernamental.

Expresó luego que los partidos políticos, al no poder operar públicamente, antes de que se dictara la ley sobre ellos, no tu-

vieron posibilidad de competir con la gestión oficial.

Reconoció que el país ve en el Gobierno de Pinochet una alternativa de orden y seriedad y es eso lo que respalda como se desprende de la encuesta comentada.

El 40,2 por ciento de apoyo al Gobierno y al Presidente, expresó el dirigente del Partido Nacional, representa que el país tiene confianza en él, pero a la vez, según su visión, que no se ha sabido el grado de respaldo a la oposición por no contar con una expresión pública estructurada legalmente.

RECONOCEN PARTIDOS

Riesco comentó las cifras y antecedentes contenidos en la consulta, resaltando lo referido al grado de conocimiento y aceptación del público hacia los partidos políticos.

Dijo que la democracia cristiana, ocupando el primer lugar, tiene un 10 por ciento de las preferencias en términos de cómo la gente se siente interpretada por ese partido.

Le siguen las colectividades de izquierda con un 4 por ciento del interés ciudadano. Luego viene el Partido Nacional con un 1,6 por ciento y finalmente el Partido Radical con un 1,2 por ciento.

El resto de partidos políticos aparece con muy escaso margen de atracción dentro de la ciudadanía chilena.